

Trainingsauftakt für die Jugend

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Samstag, den 04. August 2007 um 12:56 Uhr

Endlich ☐ die handballfreie Zeit ist vorbei.

In den nächsten Tagen starten die Korneuburger Jugendmannschaften in die Vorbereitung. Den Anfang machen am nächsten Dienstag, 7. August, die U11 und U13, die U9 beginnt die Saison mit einem Sommercamp in Korneuburg (16.-19. August). Vom Sonntag, 19., bis Samstag, 25. August, nehmen anschließend mehr als 40 Spieler der U11, U13 und U15 am Trainingslager im HTZ Hochkar teil. Am darauf folgenden Wochenende (31. August und 1. September) geht's für diese drei Mannschaften zum Abschluss der Sommerferien nach Wien, wo die Teilnahme am international besetzten Jugendturnier auf der Schmelz das Vorbereitungsprogramm abschließt.